



LA SEXTA Y ÚLTIMA CUENTA LA REALIZÓ EN SU ALMA MATTER.

## Ministra Williams lidera Cuenta Pública 2024-25

Con un firme mensaje sobre el liderazgo de Chile en la transición hacia una minería más responsable, la ministra de Minería, Auroora Williams, encabezó la Cuenta Pública Participativa 2025 de la cartera, realizada en el Salón Auditorio Andrés Sabella de la Universidad Católica del Norte de Antofagasta. En el encuentro, la autoridad afirmó que "Chile es hoy un referente mundial en el desarrollo de minería responsable, con políticas públicas que apuntan a una industria más sostenible, inclusiva y con valor agregado".

En este sentido, Williams mencionó que "hemos hecho un trabajo dentro del ministerio de Minería y con toda la institucionalidad pública y las empresas públicas que permite, por un lado, proyectar a las empresas en los roles que cada una desempeña tanto

Enami como Codelco; y a Cochilco y Sernageomin, para seguir construyendo políticas públicas que se proyecten mucho más allá del ciclo político", afirmó. Durante su exposición, la ministra Williams presentó un balance del trabajo ministerial y del conjunto de servicios relacionados, resaltando los avances alcanzados en cuatro ejes estratégicos que han marcado su gestión junto a la subsecretaria Suina Chahuán.

Al cierre de la actividad, la ministra invitó al escenario a representantes de la institucionalidad minera: Claudia Rodríguez de Cochilco, Andrés León de Sernageomin, Iván Mlynarz de Enami y Máximo Pacheco de Codelco, para compartir públicamente sus desafíos y reafirmar el carácter colectivo de la transformación minera que impulsa el país. 🇨🇧